

# Avantopool Kinos Plus

Kinos Plus ist ein transportabler Pool für Kalt- und Warmwassertherapie und Kälteerholung auf professionellem Niveau. Der Kinos Plus ist 20 cm länger als der Kinos und ermöglicht so, größeren Menschen, das Eintauchen mit dem ganzen Körper. Die Wanne ist eine einteilige Formkonstruktion aus gelbeschichtetem Fiberglas. Die Treppe und das Geländer können entweder an den Seiten oder am Ende des Beckens angebracht werden.

Die Wasserfiltration und die automatische kontinuierliche Ozonreinigung des Kinos Plus-Pools sorgen dafür, dass das Wasser immer sauber ist. Die Energieeffizienz des Pools hält die Betriebskosten niedrig. Mit dem smarten „Schlafmodus“ – beispielsweise in der Nacht – kann der Stromverbrauch deutlich reduziert werden (30 bis 40 Prozent). Die hochwirksame Isolierung des Pools sorgt dafür, dass die Aufrechterhaltung einer konstanten Wassertemperatur kostengünstig ist.



## Kapazität

320 l



## Leergewicht (mit Geländer und Stufen)

160 kg



## Gesamtgewicht

480 kg



## Temperaturspanne

Einstellbar zwischen  
+4° C und +38° C

### Technische Details

Maße ohne Treppe	Länge 140 cm, Breite 79 cm, Höhe 105 cm
Maße mit Treppe	Länge 140/174 cm, Breite 79/113 cm, Höhe 122 cm
Stromversorgung	230 V, 50 Hz, einphasig, ausgestattet mit einem Fehlerstromschutzschalter (RCD) im Netzkabel
Kühl-/Heizgeschwindigkeit	3-4° C pro Stunde
Strom (max)	7 A
Kühl-/Heizstrom	0,7 kW/1,5 kW
Kühlmittel	R290
Steuerung	Digitale Steuerung mit Touchscreen, ausgestattet mit einem temperaturempfindlichen Kältetherapie-Timer
Hygiene	Wasserfiltration und kontinuierliche Ozonreinigung
Verwendung im Freien	Nur bei vollem Wetterschutz
Durchschnittlicher Stromverbrauch	Ungefähr 5 kWh/Tag, sobald die Zieltemperatur im Kältebecken erreicht ist
Garantie (begrenzt)	<ul style="list-style-type: none"><li>» 3 Jahre: Pool (Becken), Stahlrahmen, Schienen, Seitenwände, Rohrleitungen</li><li>» 2 Jahre (private Nutzung)/1 Jahr (gewerbliche Nutzung): Mechanische und elektrische Komponenten</li></ul>
Versandkartonmaße/Gewicht	Länge 145 cm, Breite 85 cm, Höhe 123 cm/Gewicht 185 kg

# Avantopool Kinos Plus

## Empfohlenes Zubehör

---

- » Filter - 1 Stück
- » Filter - 5 Stück
- » Filter - 18 Stück
- » Kinos Care Package

## Verfügbare Farben

---

- » Weiß
- » Schwarz



# Avantopool Kinos Plus

Kinos Plus is a transportable pool for cold & warm water therapy and professional level cold recovery – always ready for use. Kinos Plus is 20 cm longer than Kinos, enabling taller people to get full body immersion. The tub is a single piece molded construction made of gelcoated fiberglass. The stairs and railings can be installed either on the sides or the end of the pool.

The Kinos Plus pool's water filtration and automatic continuous ozone purification ensure that the water is always clean. The pool's energy efficiency keeps operating costs down. Using the smart "sleep mode" for example during the nights, the electricity consumption can be reduced significantly (30-40%). The pool's highly effective insulation makes sure that maintaining a constant water temperature is cost-effective.



#### Capacity

320 l



#### Weight when empty (with railings and steps)

160 kg



#### Weight when filled

480 kg



#### Temperature range

Adjustable between +4° C and +38° C

#### Technical details

Dimensions without steps	Length 140 cm, width 79 cm, height 105 cm
Dimensions with steps	Length 140/174 cm, width 79/113 cm, height 122 cm
Power supply	230 V, 50 Hz, single-phase. Equipped with a residual current device (RCD) in the supply cord
Cooling/heating speed	3-4° C per hour
Current (max)	7 A
Cooling/heating electrical power	0,7 kW/1,5 kW
Refrigerant	R290
Control	Digital control with touch screen, equipped with a temperature-sensitive cold therapy timer
Hygiene	Water filtration and continual ozone purification
Outdoor use	Only when fully weather-protected
Average power consumption	Approximately 5 kWh/day once the pool has reached the target temperature
Warranty (limited)	» 3 years: pool (basin), steel frame, rails, side panels, piping » 2 years (private use)/1 year (commercial use): Mechanical and automation components
Export carton meas./weight	Length 145 cm, width 85 cm, height 123 cm/weight 185 kg

# Avantopool Kinos Plus

## Recommended accessories

---

- » Filter - 1 pack
- » Filter - 5 pack
- » Filter - 18 pack
- » Kinos care package

## Available colors

---

- » White
- » Black

